
 

 

 

 

Estimado sublicenciatario de la variedad m7,  

  

GCM nos indica que sería  recomendable aclarar las producciones en las fincas de m7 
donde se observe gran cantidad de frutos por árbol y bastantes en racimo. 

Así mismo,  para las plantaciones con  árboles de 1 -2 años  e injertadas jóvenes con 
fruta, se aconseja quitar la mayor parte de ellas. 

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración al respecto. 

  


